

Charles-Ed. Fortin, (St-Hyacinthe).....	20 août	“
Es.-Ig. Guyon, (Montréal).....	21	“
Herm. Carrières, (Montréal).....	9 oct.	“
Emman. Charlebois, (Montréal).....	27	“
Alfred Dequoy, (Montréal).....	3 nov.	“
Chs. Boissonnault, (Montréal).....	30 déc.	“

F. X. Ross, ptre. Secrétaire,
Evêché de Rimouski.

NOUVELLES DE ROME.

Le Saint Père va faire transmettre à S. M. le Sultan un exemplaire richement relié de sa *Lettre apostolique* sur les églises d'Orient.

— On assure que le prochain Consistoire est définitivement renvoyé au mois de mars. Une des raisons de ce retard serait que le Saint Père attend pour nommer de nouveaux évêques, que le gouvernement italien ait accordé *l'exequatur* à tous ceux qui ont été nommés dans les Consistoires précédents. Les décrets relatifs à ces *exequatur* sont préparés depuis deux mois, mais M. Crispi ne veut les publier que par intervalle, afin d'éviter les foudres des anti-cléricaux.

— Afin de donner un nouveau témoignage de sa sollicitude envers l'Orient, le Souverain Pontife aurait décidé, assure-t-on, de créer cardinal, au prochain Consistoire un des Patriarches orientaux.

— Le P. Deuza Barnabite, directeur de l'Observatoire du Vatican, sortant d'une audience que le Saint Père lui avait accordée a été frappé d'une attaque d'apoplexie et est mort le 15 décembre. Sa mort est une grande perte pour la science et pour l'Eglise.